

Besuch der Klasse 4a im Seniorenheim von Bad Königshofen



Am 2. Juli 2024 besuchten die Kinder der 4. Klasse das Seniorenheim in Bad Königshofen, um den Bewohnern ein abwechslungsreiches Programm zu bieten. Die Kinder zeigten verschiedene Vorstellungen, die die Bewohner begeisterten und zum Lachen brachten. Zu Beginn spielten einige Kinder auf ihren Flügelhörnern und Klarinetten, während andere ein Gedicht mit dem Titel

"Die Sonnenstrahlen" vortrugen. Anschließend beeindruckten die Schüler die Zuschauer mit Diabolo-Kunststücken. Die Kinder sorgten auch für gute Laune, indem sie Witze erzählten und Teller drehten. Ein weiteres Gedicht mit dem Titel "Du und Ich und Wir - Wunder des Alltags" berührte die Herzen der Zuhörer. Ein Schüler zeigte sein Können im Breakdance und brachte die Bewohner zum Staunen. Danach trug ein weiteres Kind das Gedicht "Ich trag dir meine Wünsche vor" vor, das von den Bewohnern mit Beifall aufgenommen wurde. Zum Abschluss sangen die Kinder das Lied "Kleine weiße Friedenstaube", das die Bewohner sogar bisweilen zum Mitsingen animierte. Die Freude der Bewohner über das abwechslungsreiche Programm war deutlich zu spüren, und sie bedankten sich herzlich bei den Kindern für ihren Besuch. Insgesamt war der Ausflug ins Seniorenheim ein voller Erfolg, und die Kinder konnten mit ihren Darbietungen die Bewohner glücklich machen und für einen unterhaltsamen Nachmittag sorgen. Ein großes Dankeschön an Frau Stepputat und Herrn Müller für die Organisation.

